



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



José Ignacio Bidón: «En el modelo español la justicia llega tarde, mal o nunca y al final, los que pierden son los justiciables y los ciudadanos»

En un momento de profundos cambios legislativos y estructurales en el ámbito judicial español, **Economist & Jurist inicia una serie de entrevistas** a profesionales del Derecho con una amplia trayectoria, para recoger su visión sobre los principales retos del sistema judicial actual.

José Ignacio Bidón, fundador de Bidón Abogados, ha compartido con Economist & Jurist su análisis sobre reformas clave como la instrucción por parte del Ministerio Fiscal, el modelo de acceso a la carrera judicial, el papel de la mediación o el funcionamiento de los colegios profesionales.

Economist & Jurist (E&J): ¿Qué le parece que los fiscales gestionen la instrucción de los procedimientos?

José Ignacio Bidón (J.I.B.): Es evidente, que en la actualidad la investigación e instrucción de los procedimientos penales los lleva a cabo el juez de instrucción que es el que impulsa el proceso con el objetivo de poder indagar todo lo ocurrido e investigar si existen indicios racionales de delito suficiente para continu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |